

EL ECONOMISTA

Corrupción tendrá impacto negativo en AL: Moody's

De acuerdo con la calificadora, el escándalo surgido en torno al grupo de ingeniería brasileño Odebrecht evidenció una diseminación de la corrupción en toda la región.

REUTERS

MAY 16, 2017 |

9:41

Escándalos recientes destacan que la corrupción representa un desafío para el panorama de crédito soberano de América Latina y tendrá consecuencias negativas en el corto plazo para el crecimiento de varios países en la región, dijo el martes la calificadora Moody's Investors Service. Según Moody's, el escándalo surgido en torno al grupo de ingeniería brasileño Odebrecht evidenció una diseminación de la corrupción, pero también tuvo efectos negativos en la expansión a corto plazo de algunos países por el aplazo o cancelación de proyectos de infraestructura importantes en Perú, Colombia y Panamá.

La agencia señaló que la mayoría de los países latinoamericanos tienen puntuaciones relativamente débiles en indicadores ligados al control de la corrupción y la fortaleza de las instituciones.

rrg